



# 進取向上

令和4年度 広瀬中学校だより第4号 令和4年7月20日発行  
文責：校長 秦 美沙江



ホームページも  
ごらんください。

本日、無事に1学期を終えました。中学校生活に慣れ、友達の輪が広がった1年生。心も体も成長著しい2年生。広瀬中学校の魅力を高めるリーダーとして存在感を発揮している3年生。生徒会スローガンにあるように、一人一人が自分色の日々を描き、虹色の物語を紡いでくれました。

明日から運動部活動の県総体が始まります。今月末には吹奏楽コンクールもあります。それぞれの大会に参加するメンバーは、めざしてきた目標を叶えるために、みんなで声を掛け合って誰もが最大限の力を発揮してほしいと思います。

## 体育祭に向けて

### スローガン

アオハル

煌めけ☆力強く凛々と！～#挑め！青春は終わらない～

令和4年度広瀬中学校体育祭に向けた諸活動が始まっています。生徒数の減少もあり、色組を3色から2色に変更する案も検討されましたが、生徒アンケートを経たうえで今年度も縦割り3色で実施することとなりました。

7月1日には第1回色別集会で、体育祭スローガンの発表、色決め、各色に分かれての集会（リーダーあいさつ、自己紹介、色のスローガン発表）を行いました。7月6日には種目説明会と種目決めを行いました。昇降口にあるモニター前で、昨年度の応援合戦やパラパラ安来節の映像を見る生徒もたくさんいました。

コロナ禍の状況で3回目となる体育祭です。応援・デコレーション・競技、それぞれの場で創意工夫を凝らしたパフォーマンスへの挑戦を楽しみにしています。



中庭でのスローガン発表と色決め  
生徒会役員の軽妙な進行と代表生徒のクジ引きに  
ベランダから熱い視線と拍手が送られました。



各色のスローガン発表



# 少年の主張

## ～学級大会、校内大会を経て学校代表決定～

生徒たちは6月下旬から原稿作成に取り組み、7月5日に学級大会を行いました。仲間の主張をしっかりと聞き、評価し合いました。そして、7月13日の校内大会では各学級代表2人、合計12人の生徒がそれぞれの主張を発表しました。

一人一人が自分の体験したこと、見聞きしたことから考えを広げ、深めていったことや多くの人と一緒に考えていきたいことなどを自分の言葉でしっかりと伝えました。聴衆の生徒たちは、それぞれの主張を聞くことで自分の考え方や物事の捉え方に新たな視点が加わったことと思います。校内少年の主張の発表者（発表順）と演題・主張のエッセンスを紹介します。

年組	演題 (HP上では名前は掲載しません)	主張のエッセンス	賞
3年2組	いつか虹を	大変でかわいそうと思われること。未来への不安。怖さ。でも二人の人の言葉から考えた。ほかの人を助けてあげられる人になりたい。幸せという言葉の意味を考えた。将来の夢もうまれた。雨すら楽しんで私は生きていく。	優秀賞 (代表)
2年1組	気持ち	「相手の気持ちを考えて行動することが大事。」子どものころから何度も聞いてきたこの言葉。でも本当にできる?なかなかうまくできないから、声を出して伝えることや伝えやすい良い雰囲気を作っていくことが大事なのではないでしょうか?	優良賞
1年2組	きれいだった海	隠岐の体験学習で海に捨てられたプラスチックごみ…。「昔はきれいだったのに…」という地元の人言葉。地球のための行動ってなんだろう?エコバックの利用やその他まだあるんじゃないかな。さあ、できることから始めよう。みんなで。	優良賞
2年2組	集団で生活していく中で	みんなが楽しく学校生活を送れるようになるには?挨拶の声を元気に大きな声でやるのはどうでしょうか。そうすると、明るい雰囲気です。授業が始められるのではないのでしょうか。こんな風に考えて行動していくことが大切なのではないのでしょうか。	優良賞
3年2組	私の生きる理由	生と死は身近なこと。母の笑顔から生きる意味について考えました。生きたい理由やその先にあるもの。母への恩返し。好きなことや夢を考えることが生きる理由になるのではないのでしょうか。	最優秀賞 (代表)
1年2組	入ればいいことたくさん	わくわくしながら入った吹奏楽部。少しずつ吹けるようになっていくバリトンサクソ。一生懸命練習した初めてのステージでのダンス。僕の毎日がきらきらしている理由をみんなに伝えたい。	優良賞
3年1組	儂い幸せ	大切な人の死に直面した時、自分は空っぽの心をもてあました。改めて今、大切にすべき人を大切にしていくこと、幸せを与えてくれる存在に気づき、「ありがとう。」の気持ちを忘れないことを実感しました。何気ない日常の中の大きな幸せ、見つめてみませんか?	優良賞
3年1組	嫌われた動物	人間と動物がのびのびと共存していくためには?身近にいるイノシシのことから、動物をよく知って、愛着をもつことを提案しました。もちろん安全も確保してね。	優良賞
1年1組	もう一度考えよう	僕の好きだったユーチューバーのお父さんが戦争へ行ってしまった。戦争はこの世の中で一番意味のない争い。なのに、繰り返されている。もう一度、考えてみよう。命の重みを。命の大切さを。	優良賞

2年1組	人間の絶滅	人間はきっと絶滅する……僕は思う。だって絶滅しない生き物なんてこの世の0.1パーセント以下だし、地球は温暖化の一方だし。だから明日絶滅するとなっても、いい人生だったと思えるように今を大切に、日々の触れ合いに感謝を。	優良賞
2年2組	余裕をもつ	今までできていた問題が、焦ってしまってできなくなった。そんな経験ありませんか？いつも、いっぱいいっぱいだとそんなことになるから、深呼吸してみたり、手を抜けるところは抜いたりして、心に余裕をもつことは大事です。そうすれば、きっといろんなことがうまくいきますよ。	優良賞
1年1組	いま私が思うこと	食料が十分でない人が世界には今でもいるという事実。つまり飢餓で苦しむ人々がいるということ。自分で作ったきゅうりやさつまいものおいしさを思い出しながら、食料を無駄にしない生活について考えました。	優良賞



少年の主張 安来市大会 代表  
最優秀賞、優秀賞の二人は、広瀬中学校の代表として、8月29日に安来第三中学校で開かれる「少年の主張安来市大会」に参加します。

## 高等学校等説明会

### ～夢を語り、挑戦する広中生～

6月下旬、3年生の生徒を対象に高等学校等説明会を開催しました。安来高校、情報科学高校、横田高校の先生方には直接学校に来ていただきお話を聞きました。その他の高校等は学校紹介のDVDを視聴しました。3年生の保護者の方も希望される高校等の説明は別室から視聴していただきました。

安来高校、情報科学高校から来られた二人の先生は広瀬町出身と言われ、生徒たちはとても身近に感じた様子でした。また、横田高校からは現役高校生も来られて学校生活の様子を伝えてくれました。3年生は皆、熱心に耳を傾けメモをとっていました。

休憩時には学校紹介のパンフレットを見ながら、学校への憧れ、先輩への憧れ、部活動への関心、将来就きたい仕事…、などなど話が弾んでいました。「自分の力を伸ばしたい」、「高校生活を送る中で夢を広げたい」と明るく前向きに想いを語る姿がたくさんありました。



## 学校関係者評価委員会について

7月8日、学校関係者評価委員会を開きました。各学級の授業や校舎の様子を見ていただき、その後、昨年度の学校評価の概要、昨年度評価結果を踏まえた今年度の学校経営方針をお伝えしました。

説明の中で、生徒たちが活用している一人一台端末の Chromebook やキャリアパスポートを実際に見ていただきました。委員の皆様からは、メンタルヘルスに関することや施設整備に関することをはじめ、たくさんのご意見をいただきました。「中学校を卒業しても挨拶ができるように」というお言葉が心に響きました。広中ブランドとして磨いている「挨拶」を、学校を離れた場でも実践できるよう意識づけていきます。

学校関係者評価とは…

- ◇保護者や地域住民などの学校関係者等が「学校・家庭・地域が学校の現状と課題について共通理解を深めて相互の連携を促し、学校運営の改善への協力を促進する。」ことを目的としています。
- ◇広瀬町内交流センター代表 4 名、地区民生児童委員協議会長、教育後援会長、広瀬中学校 PTA 会長の皆様に委員をお願いしています。

### 学力向上に係る訪問（安来市教育委員会） 授業風景



1年英語 スピーチ原稿の完成度を高めよう

「互いが高まる伝え合い活動」を単元全体でデザインした授業

寄贈していただきました。

日立金属株式会社安来工場様より、図書カードを寄贈していただきました。

学校図書館が生徒たちにとって豊かな学びの場になるよう、大切に使用させていただきます。

ありがとうございました。

### 主な行事予定（8月・9月）

新型コロナウイルス感染症の状況によって中止や変更となる場合もあります。

#### 8月

- 5日（金）3年生夏休み体育祭準備開始
- 6日（土）TKSS 杯野球大会（広瀬球場～7日）
- 9日（火）生徒会サミット（わかさ会館）
- 11日（木）学校閉庁（～17日）
- 18日（木）ジュニアカップソフトテニス研修大会（女子）
- 19日（金）ジュニアカップソフトテニス研修大会（男子）  
（男女とも会場は安来運動公園）
- 20日（土）3年学年行事  
全日本少年春季野球大会市予選  
（～21日：安来市民球場）
- 23日（火）3年出校日（～25日）
- 24日（水）3年学力テスト（～25日）
- 26日（金）始業式、大掃除、身体測定
- 27日（土）PTA 環境厚生部市有地草刈り  
吹奏楽部サマーコンサート
- 28日（日）PTA 環境整備活動+
- 29日（月）少年の主張安来市大会（安来三中）  
1,2年課題テスト、給食開始
- 31日（水）チャレンジテスト（英）

#### 9月

- 7日（水）体育祭りハーサル、SC 来校日
- 9日（金）体育祭
- 10日（土）体育祭予備日  
安来市科学作品展（能義小～11日）
- 12日（月）任命式、弁当
- 14日（水）みみ読【2年】、SC 来校日
- 18日（日）平和のつどい
- 20日（火）修学旅行【2年】（～22日）  
職場体験学習【3年】（～22日）
- 22日（木）職場訪問【1年】
- 27日（火）部活動協調週間（～10/3）
- 28日（水）みみ読【1年】、SC 来校日
- 30日（金）島根県科学作品展（わかさ会館）

体育祭を10日に延期した場合は、  
12日（月）は振替休業日  
13日（火）に任命式

夏季休業に入ります。生徒たちには新型コロナウイルス感染症への対応、生活習慣を整えること、交通安全に気をつけること等、安全と健康に留意し、有意義な夏を過ごしてほしいと伝えています。ご家庭や地域の皆様にも温かく、時には厳しく見守っていただきますよう、ご協力お願いいたします。